
  
 
 
 
 

   
 

（2021-2022年度 RIテーマ） 
 
 
 
 

 

 
例   会   報   告      №19  2021年 12月 2 日 第 2832号 

 
◆ 司  会 ＳＡＡ 宇賀神康明さん 

◆ 点  鐘 会 長 倉松 俊弘さん 

◆ 斉  唱(曲目).            君が代、奉仕の理想 

◆目的の唱和  職業奉仕委員会会長 川邉 清さん 

◆ お客様紹介  

鹿沼ケーブルテレビ 代表取締役社長 田濤 広行さん  

フリンポン・アンドリュー・チャールズさん 

◆乾杯              金子 昭彦さん 

◆いただきます当番        橋本 勝浩さん 

◆諸慶事祝い 

●配偶者誕生 

人見哲史さん・金子昭彦さん・宇賀神康明さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●本人誕生 

人見哲史さん・川邉清さん・大貫定之さん 

 

 

 

 

 

 

 

●結婚記念 

柴田好雄さん・五月女豊さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 会長会務報告 会 長   倉松俊弘さん  
皆様こんにちは！ 

早いもので１２月に入りました。師走（しわす、し

はす）と言いますが僧侶が読経するために走り回るか

ら、師走と言うようになったとの一説があります。暮

れを迎えてお檀家様の所に行きご先祖様の供養をし

ていたのでしょうか。今ではお盆の時に棚経と言って

行っています。 

今年度も開始してから６ヶ月に入ります。 

今年度の目標「ロータリを楽しむ」みなさんいかがで

すか？楽しんでますか？ 

是非、自分なりの楽しみを見つけてください。 

続きまして１１月３０日に鹿沼中央ロータリー主

催の鹿沼城跡の石碑の除幕式が行われました。加藤幹

事と招待され出席してきました。立派の石碑で、当ク

ラブ会員の篠原さんが作成いたしました。市役所横か

ら御殿山球場沿いにあります。是非ご覧になってくだ

さい。 

 それに伴い鹿沼ロータリークラブで作成した案内
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版も一部傷んでいるので場所の移転と修復も検討し

ております。おって理事会に連絡いたします。 

以上です。ありがとうございます！ 

 

◇ 幹事報告  幹 事    加藤昌彦さん  
１ 7 月のロータリーレートは＄＝114 円です。 

２ 佐川徹三会員追悼本を作るので原稿をお願いい

たします。 

３ 「米山奨学生の出国について」の案内が届いてい

ます。 

４ 「財団 NEWS 2021 年 12 月」が届いています。 

５ 「疾病予防と治療月間 リソースのご案内」が届

いています。 

 

◇米山記念奨学金の授与  

米山記念奨学生 フリンポン・アンドリュー・チャ

ールズさんに１２月の米山記念奨学金の授与 
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◇ 年次総会  
2022−2023 年度役員・理事予定者 

 

理事・役員 

会長 櫻井武彦さん 

 

理事・役員 

会長エレクト（副会長） 五月女豊さん 

 

理事・役員 

会長ノミネー（クラブ奉仕委員長） 岩本泰史さん 

 

理事・役員 

幹事 日向野博史さん 

 

理事・役員 

本会計 狐塚泰久さん 

 

 

理事 

職業奉仕委員長 高山英さん  

 

理事 

社会奉仕委員長 日向野修弘さん 

 

理事 

国際奉仕委員長 金子昭彦さん 

 

理事 

青少年奉仕委員長 吉高神 一之さん 

 

理事 

直前会長 倉松俊弘さん 

 

理事 

直前幹事 加藤昌彦さん 

 

理事 

副幹事 橋本勝浩さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 本日のプログラム 委員長 星野詠一さん  

 

お客様でお越しいただいた 

鹿沼ケーブルテレビ 代表取締役社長 田濤 広行さん 

による卓話です。 

 

 

田濤社長の経歴から始まり現在のケーブルテレビの

体制、地元での協賛、他社との共栄、鹿沼でのシェア

率、今後の方向性などを丁寧かつ分かりやすく説明し

ていただきました。また役員として鹿沼 RC 会員であ

る福田英昭さんも協力しているそうです。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

卓話をして頂いた記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

倉松俊弘さん：⑤田濤広行様本日の卓話ありがとうございまし

た 

石原敬士さん：① 

市田 登さん：⑤田濤社長素晴らしい卓話ありがとうございま

した 

宇賀神康明さん：③ 

大塚政人さん：⑤田濤大社長！本日は卓話ありがとうございま

した。これからが大変だと思いますが頑張って

ください。 

金子昭彦さん：③50 代半ばに差し掛かり BBAそのものです（ビ

ューティフル ベスト アメージング 最も 美

しく 素晴らしい） 

       ⑤鹿沼ケーブルテレビ田濤社長様 本日は卓話

をありがとうございました。鹿沼 RC への入会

をお待ちしております。 

五月女豊さん：⑤結婚４８年、まだ現役です！まだまだ負けね

ーぞ！政人！俺は昼も夜も鉄人だ！！！ 

櫻井武彦さん：⑤次年度理事、役員の皆様よろしくお願いいた

します。 

日向野脩弘さん：⑤田濤社長、本日はお忙しい所卓話に来て頂

いてありがとうございました。 

       次回、例会にきていただく際は入会式になる様

よろしくお願いいたします。 

人見哲史さん:②、③ 

福田英昭さん：⑤鹿沼ケーブルテレビ（株）代表取締役社長田

濤様 大変お忙しい中お越しいただき素晴ら

しい卓話ありがとうございました。 

藤田真澄さん：⑤田濤社長卓話ありがとうございまし

た。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。。やっときてく

れたよ！！！ 

 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

64 0 0 0 0 00.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  倉松 俊弘さん 
● 次回 １２月第 2例会１２月９日（木）  
            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

(発行責任者：宇賀神貴洋・会報委員長：篠原真人) 

 

 
 


